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Владислав Третьяк сфотографировался с юными хоккеистами.

В центре хоккейной подготовки «Шайба» смогут заниматься все юные ярославцы.
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СПОРТИВНАЯ СРЕДА

ЕСТЬ МНЕНИЕ

В Ярославль на торжественное открытие нового 
центра хоккейной подготовки «Шайба» приехал 
легендарный вратарь, президент Федерации 
хоккея России Владислав Третьяк. Он посмотрел 
на тренировки мальчишек, сфотографировался 
на память и ответил на вопросы журналистов.

– Владислав Александрович, 
многие считают, что в нашей 
стране хоккей – это спорт но-
мер один… 

– Так оно и есть. Популяр-

ность хоккея за последние пять лет 

выросла как минимум в два раза. 

Мы вышли на третье место в мире 

по количеству крытых профессио-

нальных ледовых площадок – их у 

нас в стране построено 540. Прав-

да, если говорить о наших конку-

рентах, то в Канаде 3000 катков, в 

США – 1900. Но вот по  количе-

ству ледовых площадок на душу 

населения мы всего лишь на седь-

мой позиции, уступаем и финнам, 

и шведам.

– То есть льда у нас по-преж-
нему не хватает?

– Катастрофически.  Поэтому 

сегодня я, как президент федера-

ции хоккея,  очень рад открытию 

хоккейного центра в Ярославле. 

Мальчишки смогут и летом, и зи-

мой отрабатывать технику ката-

ния и просто получать удоволь-

ствие! 

– А как вы сами тренирова-
лись летом?

– Мы, как правило, летом ез-

дили в пионерлагеря. Там нас 

учили прямо с асфальта бросать 

по воротам. Но время идет впе-

ред, все меняется. Дай Бог, что-

бы таких центров, как «Шайба», 

стало больше. Нам нужны выда-

ющиеся хоккеисты, которые бу-

дут играть за нашу страну.

– Но в ваше время, несмотря 
на то что не было такого обору-
дования, тренажеров, позволяю-
щих круглогодично оттачивать 
броски по воротам, результаты 
были отличные. Значит, дело не 
только в оборудовании?

– Я бы не стал сравнивать. 

В советское время мы играли на 

другом уровне. Было меньше ко-

манд мирового уровня,  а сейчас в 
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С августа в «Шайбе» начнет действовать ледовая 

площадка. Давать уроки хоккейного мастерства здесь 

будут одновременно шесть тренеров, что позволит 

проводить практически индивидуальную работу.

хоккей играют и французы, и нем-

цы. Сегодня все страны подравня-

лись, потому что везде есть ин-

фраструктура, тренеры, практи-

ка. Поэтому сегодня очень слож-

но показать тот результат, кото-

рый мы выдавали в советское вре-

мя. Сейчас конкуренция острей-

шая,  каждый матч –  финальный. 

И усилий надо прилагать гораз-

до больше, готовить молодых хок-

кеистов. А чтобы у нас было как 

можно больше побед, надо стро-

ить как можно больше стадионов.

– Вы что-то еще, кроме цен-
тра «Шайба», в Ярославле плани-
руете посетить?

– Нет. Я в принципе ситуацию 

с  хоккеем  здесь  неплохо знаю, 

часто бываю в вашем городе. И 

очень рад, что команда после тра-

гедии 2011 года смогла восстано-

виться, показывает хорошие ре-

зультаты.  Мы надеемся, Ярос-

лавль даст  много  хоккеистов в 

сборную.

– Из ваших уст как-то про-
звучало, что в Ярославле мож-
но провести молодежный чем-
пионат мира по хоккею. Такая 
возможность появится?

– В ближайшее время вряд ли. 

У нас календарь уже расписан –  

чемпионаты мира 18-летних спорт-

сменов пройдут в Новосибирске 

и  Челябинске. Зато в Ярославле в 

следующем году будет открыт пер-

вый в России федеральный центр 

по подготовке юных хоккеистов. 

Здесь будут собраны лучшие мето-

дики, лучшие молодые спортсме-

ны. Здесь будут тренироваться на-

циональные сборные 17-летних, 

18-летних. Ярославль объединит 

регионы европейской России. Мы 

хотим, чтобы таких центров стало 

как можно больше. В планах – по-

строить аналогичные центры в Но-

восибирске и  на Урале. 

– А какие сборные будут бази-
роваться в Ярославле? 

– Юношеские сборные 15 

– 18-летних ребят. Здесь же бу-

дут проходить методическая уче-

ба, семинары. Мы выбрали Ярос-

лавль потому, что у вас любят 

хоккей. 

– А нет ли в планах после от-
крытия федерального центра 
привезти сюда и национальную 
сборную? 

– Есть. Естественно, сюда бу-

дет приезжать и национальная 

сборная. Как минимум на так на-

зываемые выставочные матчи.

Записала Ольга СКРОБИН А
Фото Ирины ШТОЛЬБА 


